

Con representantes de los Institutos de Estadística de América Latina y el Caribe

JEFE DEL INEI PARTICIPA EN LA VIGÉSIMA PRIMERA REUNIÓN DEL COMITÉ EJECUTIVO DE LA CONFERENCIA ESTADÍSTICA DE LAS AMÉRICAS DE LA CEPAL

Del 24 al 25 de agosto del presente año, el Jefe del Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), Sr. Dante Carhuavilca Bonett, en representación del Perú, participa de la XXI Reunión del Comité Ejecutivo de la Conferencia Estadística de las Américas de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), que se desarrolla en la ciudad de Santiago de Chile.

Cabe precisar que, la reunión cuenta con la participación de los titulares de las Oficinas Nacionales de Estadística de los países miembros, representantes del Sistema de Naciones Unidas, y Agencias de Cooperación. Como parte de la delegación peruana también asiste el Sr. Peter Abad Altamirano, Director Técnico de la Oficina Técnica de Planificación Presupuesto y Cooperación Técnica del INEI.

Durante el evento se evalúa el progreso de la ejecución del Programa Bienal de Actividades de Cooperación Regional e Internacional 2022-2023 de la Conferencia Estadística de las Américas de la CEPAL. Además, se darán a conocer las experiencias de los censos de población ejecutados en los últimos meses en los países de la región como Argentina, Costa Rica y Brasil; y se analizará las perspectivas de los países que están próximos a realizarlos tales como Paraguay, Jamaica y República Dominicana.

Por otra parte, se analizarán las perspectivas para contar con una mejor medición del PBI en el contexto del Sistema de Cuentas Nacionales 2025, así como posibles indicadores complementarios que den cuenta del bienestar de las personas y el planeta.

La inauguración del evento estuvo a cargo del Sr. Rolando Ocampo, Director de la División de Estadísticas de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), el Sr. Marco Lavagna, Director del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) de Argentina y Presidente de la Conferencia Estadística de las Américas de la CEPAL; y el Sr. Stefan Schweinfest, Director de la División de Estadística de las Naciones Unidas.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión